



PULSOPOLÍTICO

**CONSULTAS, SIGUEN: KEN;
PANEL, POSIBLE: IMEF**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Contra el optimismo gubernamental que priva, el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, aseguró que las consultas sobre el tema energético, en el marco del T-MEC, continúan, “y no sabemos dónde llegarán”, al tiempo que el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas sostiene que es “elevada la probabilidad” de que Estados Unidos y Canadá lleven a México a un panel de controversias, y advirtió que lo único que podría evitarlo es un replanteamiento en ese tema, como una reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, “lo que no se ve que esté entre los planes de la actual administración”.

Tanto el diplomático como los presidentes de ese organismo, Alejandro Hernández, y de la Comisión Nacional de Estudios Económicos, Mario Correa, coincidieron en estar al tanto del impacto de la salida tanto de la subsecretaria de Comercio Exterior, Luz María de la Mora, como de la exsecretaria de Economía, Tatiana Clouthier, y los directivos del IMEF alertaron que, de llegar a un panel, el fallo sería adverso al país, lo que tendría costos importantes en los próximos años, por la posible aplicación de aranceles extraordinarios a productos nacionales.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Que fue por “una carta con expresiones irrespetuosas”, del secretario de la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados, Sergio Barrera Sepúlveda, por lo que el general secretario, Luis Crescencio Sandoval, canceló la reunión que sostendría hoy con integrantes de aquella, aseguró el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

El legislador de la bancada de Movimiento Ciudadano, le manifestó al titular de Sedena que “bajo ningún motivo aceptarían” –los integrantes de la Comisión– acudir a las instalaciones de esa dependencia, lo que llevó a Sandoval a cancelar la reunión que se llevaría a cabo en la sede militar y de la que no se ha fijado nueva fecha.

Como lo hará en el resto del país, el titular de Segob acudió ayer a la Cámara de Diputados de la CDMX, acompañado de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para pedirles su apoyo y voten a favor de la reforma constitucional, que amplía hasta 2028 la permanencia del Ejército en tareas de Seguridad Pública.

En ese encuentro con diputados capitalinos, dijo que cuando la oposición acusa la existencia de “baños de sangre”, en lo primero que piensa es en los estados de Guanajuato y Jalisco, gobernados por el PAN y MC, pero no mencionó Sonora, gobernado por Morena, en donde acaba de estar y también ocurren con frecuencia.

Inician “pasarelas” de aspirantes presidenciales: más allá de rollos y promesas, defender al INE debería ser tarea prioritaria, ante el recorte presupuestal y riesgo de quedar en manos de Morena.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico